

シルバーだより 新ひだか

2013年秋号(NO. 64)

新ひだか町シルバー人材センター
(新ひだか町静内こうせい町2丁目2番15号)
ホームページアドレス
<http://www.shinhidaka-sc.or.jp>
0146-43-2800



2013 20間道路ハーフマラソン大会 (2013.9.8)
満開のコスモスの花を横目にゴールを目指して力走する選手たち

「シルバーだより」を発刊して14年



シルバー 静 内 創刊号

■平成11年10月18日発行 ■田代内町シルバー人材センター
■〒056-0018 静内町青柳町2丁目3番1号 ■☎3-2800 ■fax3-3688



「公益社団法人新ひだか町シルバー人材センター」は、今年創立20周年を迎えました。会員数63名で「静内町高齢者事業団」として、平成5年11月10日に設立総会を経て産声をあげたのがその始まりでした。その後、会員や地域との絆を更に深めたいとの願いから平成11年10月18日に「シルバー 静内」創刊号(写真左)としてシルバーだよりが発刊されました。

トップ記事には、事業団から5年5ヶ月の歳月をかけてやっと念願の社団法人「静内町シルバー人材センター」に移行できた喜びが切々と書かれています。

それから14年、その精神は引き継がれ今号で通巻64号となりました。今後も先輩たちの思いを胸に発刊を続けていきたい。

『第3回理事会』報告

平成25年度第3回理事会は、去る9月2日に開催され、シルバーの日の取り組み等について審議致しました。

《報告・審議事項》

1. 新賛助会員の入会報告等について

報告事項として福地事務局長より、事業（会務）報告三役職務実行状況、事業実績、リース車両の減車などについて、又新賛助会員として（有）食通（養老の瀧）代表者 大澤 忠保氏の入会についても報告され満場一致で承認されました。

2. シルバーの日取り組みについて

今年度のシルバーの日は、10月19日（土）に予定されており、例年通り、普及啓発、就業開拓を目標にリーフレット配布とボランティア活動を兼ねて、剪定、清掃作業を実施することになりました。

リーフレット配布活動 ⇒ ショッピングセンター前（イオン・マックスバリュ・コープ）

剪定・清掃活動 ⇒ 町立病院構内・保健センター（植栽木の枝落とし、片づけ作業）



新入会員説明会を実施

去る8月26日（月）午前10時から新入会員説明会が開催されました。この日は、対象者16名中7名が出席されました。この説明会は、シルバー人材センターの仕組み、センターの正会員とは、仕事の流れ、そして会員の就業規約等について理解していただくため、新しく入会された方を対象に毎年実施しているものです。今回の説明会の中から町民の皆様にも知って頂きたく「シルバー人材センターのしくみ」について記述したいと思います。

『シルバー人材センター』は、不特定かつ多数の者の利益の増進に寄与することを目的とした公益性の高い法人として認定された団体です。

国や新ひだか町から補助を受けて運営しており、営利を目的とする団体ではありません。高齢者の方々

にふさわしい仕事を地域の家庭、民間事業所、公共団体等から引き受け、各人の希望と経験能力に応じ請負、又は委任という形で会員に提供し、会員同志がお互い力を合わせ（共動）、共に助け合いながら（共助）、自分たちの手で運営（自主・自立）し、地域社会の理解と協力を得ながら進めていくのがシルバー人材センターのしくみです。



安全就業講習会 就業途上の事故防止について

去る9月19日（木）に、安全就業講習会が開催され会員およそ40名が参加しました。講習の内容は交通安全に関するものでした。私たち会員は就業の際、自転車や車の利用は避けては通れません。全国的に見ても就業途上の事故は結構あるようで被害者になったり加害者になってしまい危険も有ります。

- ①シルバー人材センター研修室
- ②「安全就業講習会」
就業途上の事故防止について
- ③講 師
札幌方面静内警察署
交通課長 警部
蔵田 修治 様



熱心に話を聞く参加者の皆さん

講習では、はじめに自転車に乗った時の留意点として右折や左折の仕方などスライドを交えながら説明されました。特に印象深かったのは、自転車でも人に接触したりはねたりして相手を怪我させるなどして加害者となってしまい多額の賠償金を払わなければならなくなる場合もあるとのことでした。特に歩道を走る場合は気をつけたいものです。



事故防止について説明する蔵田講師

この後、車を運転している時に気をつけたいこととして色々な道路状況場面をスライドで写しながらの説明となりました。

特に最近日高管内で起きた交通事故の生々しい写真や印刷物を見ながら、その事故の様子、原因、結果などについて話をされました。原因としては、大半が無理な追い越しやスピードの出し過ぎ、飲酒運転によるものでした。

交通事故は、被害者は勿論、加害者もその後の生活に大変大きな影響を及ぼします。

私たちシルバー会員も就業中車を良く使います。年齢的にも反射神経や動体視力が若いころよりも劣ってきています。充分気をつけて運転したいものです。「安全は、一声かける ゆとりから」

楽しかった 研修旅行

今年の互助会研修旅行が7月15日（月）から一泊2日の日程で行なわれました。行き先はラベンダーの花で有名な富良野、そして丘の町の美瑛方面でした。雄大な風景とホテルでの懇親会などとても楽しい旅行となりました。



事務局だより



庭の草刈り・整理中の会員



安全バトロール

創立20周年記念

記念式典・祝賀会近づく

当センターの標記式典祝賀会が来る11月1日（金）に予定されており来賓・役職員・会員・賛助会員等合わせて、およそ140名が出席予定です。

家庭の庭の秋の手入れ してみませんか

これまで楽しませてくれた花も終わり木々の葉も落ち葉となる季節を迎えました。そこで雪の降る前に花殻や花茎、落ち葉等を取り除きすっきりした庭で新年を迎えませんか。

庭掃除の効果

- ①害虫防除に役立つ（枯れ葉の下で越冬する）
- ②春の芽吹きを助ける（枯れ草が邪魔をする）
- ③庭の景観が良くなる
- ④剪定も出来る（庭に入っても宿根草を傷めない）

ご希望の方は、シルバー人材センター（☎43-2800）迄ご連絡ください



去る9月7日（土）公民館を会場に「カラオケ夢舞台」が開催され、当シルバー人材センターから個人の部に工藤嘉明さん、団体の部にシルバーカラオケ同好会として平岡ヒサ子さん、高木愛子さん、千葉一夫さんが出演熱唱し当シルバーのPRに大いに貢献しました。ご苦労様でした。



会員のみなさんへ 同好会へ入りませんか

新そば試食会

去る9月25日（水）にそば打ち同好会による「新そば試食会」が当センターでありました。幌加内産の刈り取られた直後の

文字通りの新そばで、同好会員により早速手打ちのもりそばとしての試食会となり、その美味しさにしばし絶句、舌鼓を打ちました。

そば打ち同好会では、会員を募っています。入会金は要りま

せん。

当シルバーには、このそば打ち同好会のほか、カラオケ同好会とストレッチ同好会があり、同じように会員を募集しています。詳しいことは事務局（☎43-2800）迄お問い合わせ下さい。

編集後記

当シルバー人材センターは、今年創立20周年という記念すべき年を迎える11月1日には記念式典や祝賀会が予定されている。その準備や記念誌作成を進めている過程で、発足当時や事業団から社団法人シルバー人材センターに移行するためにいかに苦労したかが理解できた。事業団当時同じ事務所で別の仕事をしていた現会員の方から「苦しみに耐えて生まれし事業団 呼々の声上げ 歩み始める」との一 句を入れた回想文をいただいた。この方は、苦労を微塵も出さず、常に明るく振る舞い、意欲に満ちた活動に共感し、平成6年7月に当時の静内町高齢者事業団に早速入会したということです。

一口に20年とは言いますが、本当に多くの先輩や関係者の方々の並々ならぬ努力があったからこそ今回の節目の年を迎えることが出来たものと思います。先輩たちの思いをしっかりと胸に、役職員と会員が力を合わせ、次代へとバトンタッチしていくかなければならないとの思いを深くしました。